

KATHOLISCHE
KIRCHE –
DIALOG 2.0



Wo geht's hin, Kirche?

Analyse – Positionen – Perspektiven – Dialog

Zwölf Jahre dauert bereits die Aufarbeitung des Missbrauchsskandals in der katholischen Kirche. Der Jesuit Klaus Mertes hatte 2010 die sexualisierte Gewalt öffentlich gemacht.

„Das Ende entscheidet sich am Anfang.“

Mit dieser These zieht er jetzt ein persönliches Resümee aus seinen Erfahrungen bei der Aufklärung und Aufarbeitung der Missbrauchsfälle.

Vortragender: **Klaus Mertes** (Berlin), Pädagoge und Autor

19. Oktober 2022, 19.30 Uhr

Stiftssaal St. Margareta

Gerricusstr. 12, Düsseldorf-Gerresheim

Eintritt frei

Es gelten die aktuellen Corona-Schutzbestimmungen.

Spenden an die Bürgerstiftung Gerricus

sind herzlich willkommen. www.buergerstiftung-gerricus.de